



COMUNICADO POR DIFICULTADES EN EL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE EN JARDINES INFANTILES

Respecto a las dificultades que dos jardines infantiles presentaron el día 22.07.2025 en Alto Hospicio con relación al anormal funcionamiento del suministro de agua potable, señalamos lo siguiente:

Debido a trabajos que se realizan en la comuna por la empresa Aguas del Altiplano, las unidades educativas vieron afectado el abastecimiento. Frente a esto, la directora regional (s) Mary Triny Álvarez, se trasladó a las unidades educativas y en terreno dialogó con los equipos con quienes se revisó el suministro, y de acuerdo a los protocolos establecidos para el diagnóstico de la calidad del agua se determinó no interrumpir las atenciones.

No obstante como medida preventiva, el servicio de alimentación se modificó para la jornada de tarde, entregando colaciones frías y leche para lactantes con agua envasada, para lo cual se tomaron todas las medidas y condiciones de higiene para el cuidado de la comunidad educativa.

Además, se realizó un encuentro con la empresa Aguas del Altiplano, con la cual se comprometió un trabajo articulado para desarrollar diversas gestiones en el ámbito de capacitaciones y prevención.

Finalmente indicar que como institución nuestro compromiso con los procesos educativos y el bienestar integral de niños y niñas es permanente, y por tanto se informa por nuestros canales oficiales cualquier modificación de las atenciones.